
“Muchos ignoran que el artista vive de sus conciertos”
Miércoles, 26 de Junio de 2019 02:41

¿Tu admiración por Pedro Fernández te motivó para hacer carrera en México? Fui a México
porque analicé su industria, su masa poblacional y ...

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://larepublica.pe/la-contra/2019/06/26/muchos-ignoran-que-el-artista-vive-de-sus-conciertos/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmRlNWZmODE1ODZhODA2M2U6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNFAh-00SSgekNuYay0s4usi_REbiA

